



Premier jour en Espagne

publié le 16/10/2023

Descriptif :

Lundi 16 octobre

Nous sommes arrivés à San Sébastien à 12h45.

Après une dégustation de "pintxos", nous avons fait une visite guidée de la ville, sous un beau soleil d'octobre.

Pour finir la visite en beauté, nous sommes montés, par le funiculaire, au mont igueldo, où nous avons profité de la vue magnifique et nous avons observé une minute de silence en hommage à Dominique Bernard et aux victimes du terrorisme. Certains passants se sont joints à notre hommage.

Nous partons rencontrer nos familles d'accueil à Getxo.

Voici quelques photo de la journée



Portfolio



